



Bokseer Bote

Informationen rund um die Gemeinde Boksee

Ausgabe Nr. 4
29. März 2014
Herausgeber: Gemeinde Boksee

Einladung zur Aktion „Saubere Gemeinde“

Müllsammelaktion!

In Boksee wird am Samstag, den 5. April 2014, um 14:00 Uhr Müll gesammelt.

Wer Müll sammeln möchte, ist herzlich eingeladen.

Treffpunkt ist am Dorfgemeinschaftshaus.

Nach getaner Arbeit gibt es für alle Helfer Kaffee und Kuchen, für die Kinder eine Naschi-Überraschungstüte.

Eure Gemeinde Boksee

Termine

Freitag, den 4. April 2014	14:00-17:30 und 17:30-21:00 Fotokurs: Umgang mit der Digitalkamera Landfrauen, in Pohnsdorf Anmeldung bei Lore Böhe (04302-9697892)
Samstag, den 5. April 2014	14:00 Uhr Aktion „Saubere Gemeinde“ Treffen am Dorfgemeinschaftshaus
Sonntag, den 27. April 2014	ab 09:30 Uhr Gespannfahren um den Bothkamper See Boksee im See
Donnerstag, den 1. Mai 2014	11:00 Uhr Kindergarten Boksee Maibaum aufstellen Dorfgemeinschaftshaus
Samstag, den 24. Mai 2014	15:00 Uhr Freiwillige Feuerwehr Boksee Kinderfest Dorfgemeinschaftshaus
Samstag, den 5. Juli 2014	14:00 Uhr Spiele ohne Grenzen

Aktuelle Termine und weitere Infos auch in www.boksee.de. Termine der Landfrauen können auf der Seite www.lfv-kirchbarkau.de gefunden werden.

Email-Adressen:

Gemeinde allgemein: gemeinde@boksee.de

Gemeinde Jugend: jugend@boksee.de

Bokseer Bote: bote@boksee.de

Ausblicke

Gespannfahren um den Bothkamper See

Zum 13. Mal veranstaltet die Fahrergemeinschaft Schleswig-Holstein / Hamburg diese beliebte Ausfahrt am 27. April 2014 in Boksee.

Erwartet werden ca. 30 Gespanne in verschiedenen Anspannungen vom Pony bis Pferdegespann, auch einige Reiter werden daran teilnehmen.

Start ist ab 9:30 Uhr auf dem Turnierplatz in Boksee, Im See. Nach einer Gespannkontrolle werden die Teilnehmer auf die Ausfahrt um den Bothkamper See, bzw. eine kürzere Strecke über Schönhorst und Kleinbarkau zurück zum Platz geschickt. Hier können die Fahrer mit ihren Gespannen ihre Geschicklichkeit ab ca. 12:00 in einem Kegelparcour zeigen. Diese Aufgabe wird nach Zeit und Fehler bewertet. Gegen 16:00 Uhr wird die Siegerehrung stattfinden. Für das leibliche Wohl sorgt seit vielen Jahren ein bewährtes Team mit leckeren Sachen vom Grill und Kuchenbüfett.

Hans-Jürgen Staack

Rückblicke

Am Wochenende 18., 19. Januar trafen sich 27 Bokseer Bürgerinnen und Bürger zum **1. Workshop „Zukunft in Boksee“** im Dorfgemeinschaftshaus.

Gemeinsam und in Gruppenarbeit wurden an zwei Tagen drei Themen bestimmt, die in der Zukunft in Boksee wichtige Rollen spielen werden: ein neues Dorfgemeinschaftshaus, Veranstaltungen (Kultur und Sport) und Infrastruktur (Entwicklung des Dorfes). Zu jedem der drei Themen wurden Inhalte, Arbeitsgruppen und weitere Termine vereinbart.

Alle Anwesenden waren am Sonntag der Meinung, dass die Veranstaltung nicht nur informativ und produktiv war, sondern auch Spaß gemacht hat.

Preisskat und Kniffeln: am 24. Januar wurde im Dorfgemeinschaftshaus gereizt und gewürfelt. 24 Kartenspieler und 8 Kniffler spielten in zwei Runden um schöne Preise.

Im Februar war **Theatersaison in Boksee:** die Theatergruppe Boksee führte das Stück „Sluderkram in't Treppenhaus“ auf.

Die Planungen begannen bereits wesentlich früher, die Bühne war doch sehr aufwendig: ein Treppenhaus mit 4 Türen, einem Treppenaufgang und einer Bodentreppe.

Viele helfende Hände sorgten dafür, dass am 19. Februar die Premiere stattfinden konnte.

Die Schauspieler Heiner Plaug (Ewald Brummer), Sandra Simon (Hanne Knoop), Ingrid Laß-Hahn (Meta Boldt), Jörg Brunke (Dieter Brummer), Klaus Hameister (Schlachtermeister Thramsen), Astrid Brunke (Heike Seefeld), Udo Simon (Herr Seefeld), die Tosegger Lisa Schaeffer und Conny Jasmer hatten unheimlich viel Spaß.



Frau Boldt informiert Herrn Brummer über den neuesten Tratsch...

Das zahlreiche Publikum (bei allen sechs Vorführungen war das Haus ausverkauft) war begeistert.

Freiwillige Helfer sorgten dafür, dass Zuschauer und Schauspieler während der Pause gut gepflegt waren, sehr viel Spaß hatten und wunderbare Abende erleben durften.

Am 28. Februar war die **Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Boksee**. Themen waren u.a. die zahlreichen Einsätze des letzten Jahres, das neue Feuerwehrauto und die Zukunft des Oldtimers.



Die Gemeinde Boksee bedankte sich bei Peter Schöfeld für die viele freiwillige Arbeit, die von ihm in beide alten Feuerwehrfahrzeuge gesteckt wurde.